
 
Papa Francesco: "pace giusta per popolo palestinese e israeliano", "si
soffre tanto", "la guerra è sempre una sconfitta"

"Pensiamo e preghiamo per i popoli che soffrono la guerra". È l'appello del Papa, al termine
dell'udienza di oggi, durante i saluti ai fedeli di lingua italiana. "Non dimentichiamo la martoriata
Ucraina e pensiamo al popolo palestinese e israeliano", ha proseguito Francesco: "Che il Signore ci
porti a una pace giusta. Si soffre tanto: soffrono i bambini, soffrono gli ammalati, soffrono i vecchi e
muoiono tanti giovani". "La guerra sempre è una sconfitta, non dimentichiamolo: sempre è una
sconfitta", ha ribadito il Santo Padre nel suo ennesimo appello per la pace.

M.Michela Nicolais
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